

本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子
思いやりがあり 助け合う子
ねばり強く やり抜く子
健康で たくましい子



大岬小

学芸会に向けて

本年度の学芸会は、「ダイナミック！！ 感動いっぱい学芸会」のもと、10月13日（日）に開催いたします。9月17日の全校朝会で、児童会代表から学芸会のスローガンの発表があり、学芸会に向けて、子どもたちはそれぞれの目標をもって練習に取り組んでいます。当日は、練習の成果を発揮して力いっぱい発表し、笑顔と感動いっぱいの学芸会になることと思います。

開場は8：00～開演は8：30～終了予定時刻は11：30になります。また、当日は保護者の皆様にご意見をいただきたくアンケートを用意しております。お気づきの点や子どもたちのよかった点がありましたら、ぜひご記入くださいますようお願いいたします。

後期児童会役員選挙

9月11日（水）後期児童会役員選挙立会演説会、投開票を実施しました。今回の選挙では会長1名、副会長2名、書記2名の定員に同じ人数が出馬をしたので、信任投票による選挙となりました。各候補者は、公約と決意を堂々と演説しました。投票の結果、候補者全員が信任を受け当選しました。前期役員から大任を引き継いだ後期役員の活躍が期待されます。

稚内市子育て平和記念式典

稚内市民が恒久平和を祈願し、子育て平和運動を一層発展させることを誓い合う日として、9月1日を「平和の日」と定めています。今年も第38回稚内市子育て平和の日記念式典が、宗谷岬公園で行われ、本校児童を代表して藪下璃桜さんが参加しました。

宿泊研修

9月5日から1泊2日で、5・6年生が宿泊研修を行いました。本校では、隔年で沿岸3校合同の宿泊研修を実施しています。稚内市少年自然の家に宿泊し、カーリングやカレーづくり、木工クラフトなどの集団活動をとおして、学校では経験が難しい活動を行いました。

来年は修学旅行の年です。旭川方面への旅行を予定しています。



令和6年度後期児童会

会長	()	さん
副会長	()	さん
副会長	()	さん
書記	()	さん
書記	()	さん



稚内市みどりスポーツパーク



10月の行事予定

日	曜	行事予定
1	火	フッ化物洗口
2	水	
3	木	ぶっくん
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	フッ化物洗口
9	水	健康面談～11/8
10	木	総練習
11	金	修正練習 前日準備
12	土	
13	日	学芸会
14	月	スポーツの日
15	火	振替休業日(10/13分)
16	水	沿岸3校集合学習②
17	木	学芸会片づけ ぶっくん
18	金	クラブ 教育相談
19	土	
20	日	
21	月	全校朝会 職員会議
22	火	避難訓練(火災) 個人懇談① フッ化物洗口
23	水	児童総会 個人懇談② 食の指導(1・2年、5・6年)
24	木	個人懇談③
25	金	個人懇談④ 食の指導(3・4年)
26	土	
27	日	
28	月	研修日 英検 ESG(6年) 草の根教育実習(30日まで・2名)
29	火	フッ化物洗口
30	水	子ども会議
31	木	クラブ ぶっくん

草の根教育実習

10月28日から3日間、本校に教育実習生が来校します。2名の大学生が、「大岬小学校の特色ある学びを体験したい」「大岬小の元気な児童と一緒に勉強したい」「将来、教員になりたい」という思いをもって、本校での実習を希望したそうです。

熱意のある2人が来校することを、大岬小の児童も職員も心から歓迎しています。



1・2年 生活科見学、3・4年 社会科見学

9月10日(火)に3・4年生の社会科見学、12日(木)に1・2年生の生活科見학을富磯小学校、宗谷小学校、大岬小学校の3校合同で実施しました。社会科見学では、消防署、浄水場、ふれあい公園を訪問しました。生活科見学では、水族館、科学館、図書館を訪問しました。稚内市内のいろいろな施設見学を通して、それぞれの教科の学習内容の理解を深めました。いずれの施設も体験的な活動をさせていただき、普段の学校生活にはない様々な経験をすることができました。ご協力いただいた、施設の皆様、ありがとうございます。



初めての水泳授業

1～3年生の水泳授業を9月4日と20日の2回、水夢館で実施しました。1年生にとっては、初めての水泳授業でした。みんな積極的に水に親しみ、安全に活動していました。



スポーツの秋 大岬っ子大活躍

9月14日から札幌市で行われたバドミントン全道大会に大岬小から3名が出場し、()さん、()さんペアが準優勝、()さんが4位入賞と大活躍しました。準優勝の()・()ペアは12月に兵庫県で行われる全国大会に出場します。

9月8日に行われた、日本最北端わっかない平和記念マラソンに本校から10名の児童と多数の保護者の皆さん、大会役員や応援団として職員が参加しました。10月8日に行われる第1回稚内てっぺんスプリントグランプリにも多数の児童と保護者の皆さんが出場を予定しています。

健康で楽しい人生のために、みんなでスポーツの秋を満喫したいですね。

地域の皆様へのお願い～非常時について～

吹雪などの自然災害が発生した場合、ミサイル発射等によるJアラートなどについて、児童の安全を確保するため、地域のご家庭に逃げ込み、助けを求めるように児童に指導しています。地域の皆様については、趣旨をご理解いただき、ご協力いただきますようお願いいたします。



大岬小HP